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運営委員会便りＮｏ.５ 

 

令和 5年 2月吉日 

美浜中学校 PTA 

会長 宝 新 

 

 1月 26日（木）19：00～、美浜中学校図書室において第 5回運営委員会を開催しましたので、 

ご報告いたします。 

 

長野校長先生より 

こんばんは。本日は、お忙しい中、出席いただきましてありがとうございます。 

令和 5年の 1月も、残り数日となりました。校内でもインフルエンザに羅患した生徒も少し見られるようにな

ってきました。引き続きまして、感染症の拡大防止に配慮しながら、教育活動を実施していきます。 

さて、3 年生は私立高校の入試が終わって、進学先の決定した生徒も多くみられるようになってきました。

2月の上旬になると公立高校の出願がはじまり、21，22日には入学者の選抜試験が実施されます。 

今が一番大変な時期ですが、頑張ってもらいたいものです。 

1、2 年生は、3 年生を送る会の準備が始まったようです。3 年生への感謝の気持ちをしっかりと伝えるた

めにいろいろと工夫を凝らしているようです。私も、当日を楽しみにしております。 

早いもので 3学期の期末テストが 15日水曜日から、翌日の 16日木曜日にかけて、実施されます。 

2月に入るとすぐに 2週間前になりますので、家庭でのテスト勉強の環境づくりにもご協力願います。 

今年度も、早いもので残り 2ケ月となります。1年間の中で一番短い 3学期ですが、ご家庭でも、今年度の

子供たち一人一人の成長について、温かく見守っていただければと思います。どうぞ、よろしくお願いいたし

ます。 

また今後も、学校に対して、何かご相談等がありましたら、遠慮なく担任及び学年職員を通じてご連絡い

ただければ、素早く対応させていただきます。それでは、残りの 3 学期も、ご支援・ご協力いただきますよう、

よろしくお願いいたします。 

佐々木教頭先生より 

先日、10 年に一度の大寒波到来に備え、職員総出で凍結対策の塩化カルシウムを学校周囲の通学路

に散布しました。見事に空振り、塩化カルシウムの雪化粧となりました。 

さて昨日、令和 5年度美浜中改修工事にあたり、担当業者との顔合わせがありました。 

今年度は富岡中学校が工事中で、校舎を足場がすっぽりと覆っている状況です。 

内容は、外壁塗装、屋上の防水にはじまり、内部では照明の LED 化、エアコンの新調、教室のロッカーの

サイズアップなど多岐にわたります。夏休みの集中工事だけでは間に合いませんので、子どもたちの活動の

妨げにならないよう調整しながら 4 月から本格的に始まります。とはいえ、不便をおかけする場面もありま

す。ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。 
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小林教務主任 

残り少ない令和４年度ですが、大きな行事である卒業式を控え、滞りなく円滑に行なえるようにしていきたい

と思います。来年度の教育計画・行事計画を作成しておりますが、Withコロナということで、出来る限り通常

通りの活動ができるようにやっていきたいと思います。まだまだ制限がある中でも、生徒たちが目一杯活動

できるような計画を組んでいきたいと考えておりますので、よろしくお願いいたします。 

 

【報告事項】 

<PTA本部より> 

 横断幕について 

例年通り、部活動の県大会以上に進んだ子ども達の横断幕を、これまで 10枚発注しております。 

この後、１月末、2 月上旬にある、陸上部とソフトテニス部の大会の結果もありますが、今年度は全部で１

３枚の発注をいたします。あわせて、美浜中学校の大きな横断幕は、デザイン・価格等を検討しながら、 

作成していきたいと思いますので、ご協力お願いいたします。 

 

 校服リサイクル実施について 

 2022年 12月 20（火）に PTA会議室で実施しました。 

    ご提供・ご協力いただきましたご家庭の皆様、大変ありがとうございました。 

    4,500円の収入がありました。こちらについては、PTA予算の中に組み込ませていただきます。 

 リサイクル回収 

3年生が卒業にあたり要らなくなった校服をご提供いただくため、回収ボックスを設置します。 

期間は、3月 24日（金）修了式の日を最終日として、回収していく予定です。 

4月の PTA総会当日にリサイクル販売を実施します。 

 

 コサージュ製作について 

園芸部主催で、卒業生・新入生のためのコサージュ製作を行います。 

保護者の方のお手伝い募集についての詳細メールは、2月中旬に配信します。 

 卒業式用については、卒業式の前日３月 13日（月）に製作予定。 

 入学式用については、入学式の前日 4月 11日（火）に製作予定。 

 

 市 P連について 

2月 4日（土）防犯セミナー。ハイブリッド開催のため、オンライン参加も可能です。 

３月２０日（月）懇親会 

 

＜学年活動報告＞ 

   １年   12/20 修学旅行業者選定会議出席。学年費の残りで何か記念品が買えないか検討中 

   ２年   特になし 

   ３年   特になし 

   E組   12/20 学級活動で調理実習を実施。親子でスイートポテトを作りました。 
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＜専門部＞ 

   文化部  ・芸術鑑賞会の色紙掲示  

劇団ヨロタミさんより、寄せ書きを頂きました。 

後日現像した写真とあわせて、職員室前の廊下に掲示しました。 

 

・芸術鑑賞会の振り返り 

来年度のために、気づいたこと・反省点・改善点を部員それぞれから、挙げてもらいました。 

振り返りは、来年度に引き継げるよう、年度末にまとめたいと考えています。 

 

《副会長》 

子どもたちの聞く姿勢がとても良かったです。劇団ヨロタミさんも、体育館で子どもたちに向けて

する機会があまりないとのことでしたが、とても工夫をされていたと感じました。 

また、企画の段階から、子どもたちと一緒に考えたことが良かったと思います。 

 

広報部  11/28 仮の原稿受け取り 

12/1 学校へ提出、最終校正 

12/3 最終入稿 

12/12 スター工房へ支払い 

12/19 受取り、仕分け等作業 

12/20 生徒、先生分配布 

12/22 美浜北、美浜南こども園へ１部ずつ配布   

 

校外部  11/11(金)18:00〜冬季防犯パトロール 役員 8名で実施 

12/15(木) 16:00〜 

冬の交通安全運動団結式&キャンペーン 役員竹内、高橋の 2名で参加 

同日 19:30〜  

一斉パトロール 役員 7名で実施 

※パトロール中公園にて雑草が生い茂っている箇所は、防犯上心配に感じました。 

 

【今後の活動予定】 

2/4(土)15:00〜 防犯セミナー 文化会館にて 1名参加予定 

 

選挙管理委員  

         12/27 新役員候補者 コンタクト交渉完了 候補者決定 

1/10～内諾書の作成 ⇒ 配布  

1/21 新旧役員の顔合わせ予定 本部より連絡有り（2/25決定） 

1/23～新役員へ顔合わせの予定を連絡・確認中 

1/23～令和 5年度ＰＴＡ保護者役員候補者のお知らせ。 教頭先生とＰＴＡ宝会長へメール提出 
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1/24 内諾書 返答予定 

2月にお知らせを配布する予定 

    

＜外部委員＞ 

社会福祉協議会東一支部推進員  特になし 

 

【次回の運営委員会】 

３月２日（木）です。今年度最後の運営委員会となるため、18:30 より会計精算を行います。 

活動費の残金、活動報告書（来年度に向けての計画書等）、出納帳、のご提出をお願いいたします。 

 

 

ご意見・ご質問等は、PTA本部メールボックス（mihama.jhs.pta@gmail.com）にお寄せください。 

次回の運営委員会は、3月 2日（木）図書室にて、18：30～会計精算、19：00～運営委員会の 

開催を予定しています。 

 


